



ALPINE CONSTRUIRÁ EL ENLACE FERROVIARIO AL NUEVO AEROPUERTO DE BERLÍN

Madrid, 9 de enero de 2008. ALPINE, filial austriaca de FCC, ha ganado el concurso para construir el nuevo enlace ferroviario al aeropuerto de Berlin-Brandenburg-International (BBI). El volumen del contrato asciende 63,6 millones de euros.

Con esta obra se crearán importantes comunicaciones para el tráfico regional y de larga distancia hacia el sur de Berlín. La terminación del proyecto, que se ejecutará en colaboración con la compañía alemana GSB, está prevista para finales de 2011.

El aeropuerto BBI se ha ampliado dos tercios y por este motivo necesita un nuevo enlace ferroviario. ALPINE ha empezado con los enlaces de Mahlow y Schönefeld.

El contrato comprende la construcción de seis tramos de vía subterráneos con una longitud total de 2,5 kilómetros; tres puentes ferroviarios y cuatro de carretera, y el tendido de unos 33 kilómetros de vía. ALPINE se encargará también de levantar las estructuras de los andenes de la nueva terminal ferroviaria. Para la ejecución de la obra se moverán unos 330.000 m³ de tierra y se emplearán 87.000 m³ de hormigón armado y 12.000 toneladas de acero.

El Grupo ALPINE trabaja en todo el mundo. Con un volumen de construcción de 3.300 millones de euros, aproximadamente, y cerca de 14.300 empleados, ALPINE es el segundo grupo de construcción de Austria. En 2007 ALPINE firmó contratos por valor de más de 3.000 millones de euros. En 2006 FCC adquirió el 80% de su capital, dentro del Plan Estratégico 2005-2008, impulsado por su primera accionista, Esther Koplowitz.

